



## Argus, réparation ou véhicule identique

Par **pasdepannick**, le **08/01/2009** à **11:21**

Bonjour,

Mon ami a été victime d'un accident avec un motard, dont ce dernier a été reconnu totalement responsable. L'expert déclare que la réparation coûtera quasiment aussi chère voire plus que le prix argus du véhicule. Ceci dit, nous nous estimons perdants dans cette affaire et sentons qu'on essaie de nous pousser à accepter le remplacement plutôt que les réparations. Nous avons bien peur de ne pas retrouver un véhicule similaire.

Quelle doit être notre attitude afin de ne pas être perdant financièrement ? Par ailleurs, qui prend en charge les locations et frais indirects dus à cet accident ? Nous sommes assurés tout risque.

Merci. L'expert nous demande réponse avant 16h ce jour !